

Welche Menschen leben im Olympischen Dorf? Was macht sie glücklich? Womit kämpfen sie und was brauchen sie?

Bei einer Tasse Tee oder Kaffee wollen wir als VertreterInnen der Pfarre St. Pius X. mit euch ins Gespräch kommen und euch unsere Zeit schenken. Wir schenken euch unser Ohr immer von 13 bis 15 Uhr vor diesen Hochhäusern:

Kajetan-Sweth-Straße 2/4/6:
22. März 2024

Kajetan-Sweth-Straße 8/10:
26. April 2024

An-der-Lan-Straße 41/43:
31. Mai 2024

Schützenstraße 60/62:
21. Juni 2024



Hochhaus-
pastoral

Manchmal hilft nur
noch Tee oder Kaffee